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 ------ Aos nove dias do mês de Junho do ano de dois mil e dezassete, reuniram-se pelas dezassete horas e trinta 

minutos, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da 

Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a ata número onze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. ----------------- 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.---------------------------------------------------------- 

---- Da Srª Vereadora Maria Emilia Moreira: ---------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar transporte para deslocar o Jardim de Infância de Raposa e o Jardim de Infância de 

Marianos ao Centro Escolar de Fazendas no dia oito de Junho, para realização de atividades de articulação pré-

escolar-primeiro-ciclo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ----- O pedido foi deferido. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Srª Vereadora Maria Emilia Moreira: -------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar a cedência do miniautocarro da Junta de Raposa para em conjunto com a Câmara 

Municipal de Almeirim e a Junta de Fazendas de Almeirim, deslocar as crianças dos jardins de infância ao 

Borboletário de Constância no dia vinte nove de Junho, no âmbito do projeto Eco-Escolas . ---------------------------------

------ O pedido foi deferido para o dia indicado. --------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Sr. Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------

------ A enviar convite para a cerimónia de inauguração da Sede Social da Associação Desportiva Fazendense, no 

dia três de Junho. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Estiveram presentes a Presidente e o Tesoureiro. ---------------------------------------------------------------------------------

------ Do Sr. Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para estar presente na cerimónia de inauguração da requalificação paisagística do Bairro 

Amcofa, no dia três de Junho. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Estiveram presentes a Presidente e o Tesoureiro. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Escola Básica dois, três Fazendas de Almeirim: ---------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para estar presente no arraial do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, no dia 

nove de Junho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da DGAL: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando oficío de clarificação relativa aos procedimentos de preparação para a entrada em vigor do SNC-AP. 

------ Do Centro de Reabilitação e Integração de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email de divulgação do Espetáculo Musical Solidário, no dia nove de Junho. --------------------------------- 
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------ Da Paróquia N. Srª da Conceição – Alvalade na Pessoa do Sr. Padre Sales: -----------------------------------------

------ Enviando oficío a solicitar apoio logístico para prenoitar com quinze pessoas no dia oito de maio de dois mil e 

dezoito. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido e será comunicado aos interessados. ---------------------------------------------------------------------

----- De FREGAL – Consultoria Autárquica e Formação: ----------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que foi publicada a lei número vinte e cinco barra dois mil e dezassete aprova o 

regime da valorização Profissional dos Trabalhadores.----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Associação Vinte Quilómetros de Almeirim: ---------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o autocarro para deslocar duas equipas de andebol feminino, no dia três de Junho, a 

Salvaterra para disputar a Taça do Ribatejo. ----------------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi indeferido dado o autocarro já se encontrar cedido para o referido dia. ---------------------------------------

----- De Soledade Casimiro: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar transporte para deslocar o grupo de oração da Familia Andaluz de Raposa à Quinta 

das Tilias em Lisboa, no dia vinte e cinco de junho. --------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido sendo cedido o Miniautocarro e o motorista. -------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” de Raposa: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando oficío a solicitar transporte para deslocar o seu grupo a São Silvestre – Coimbra, no dia dois de Julho.  

------Neste momento oTesoureiro ausentou se por se considerar impedido,o pedido foi deferido pela Presidente e 

pela Secretária. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Da Câmara Municipal de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Enviando a escala de autocarros para deslocar as crianças para a comemoração do Dia Internacional da Criança, 

no dia um de Junho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Academia Itenerarium XIV: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com documentação para o II Colóquio da Ribeira de Muge. ------------------------------------------------

----- Do Grupo de Peregrinos de Nossa Senhora da Esperança – Alcáçovas: -----------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar um espaço para pernoitar e tomar banho, no dia nove de Outubro, informando no 

mesmo que serão um grupo de vinte cinco a trinta pessoas. --------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -----------------------------------------------------------------------------

----- De Futalmeirim – Almeirim Futsal Clube: ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para estar presente na Gala do Futalmeirim, que terá lugar no Cine Teatro de Almeirim no dia 

onze de Junho pelas dezasseis horas e trinta minutos. ---------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente agradeceu o convite mas não poderá estar presente devido aos Festejos Populares da Freguesia. 

----- Do CAJ Raposa: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando oficío a solicitar o empréstimo de três mesas compridas para utilizar na tasquinha da Festa da 

Raposa. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido . ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Gabinete de Ação Social da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------------------------

------ Enviando cartaz de divulgação do II Encontro Inter – geracional a realizar no dia catorze de Junho no Parque 

Urbano de Almeirim. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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---- De FREGPRIME – Consultoria e Formação para Freguesias, Lda: ---------------------------------------------------------

---- Enviando email a informar que tem vagas para Ação de Formação marcada para o dia vinte e nove de Junho, 

dirigida a trabalhadores e Eleitos Locais sobre “CCP – A Contratação Pública e a sua aplicação Prática às 

Freguesias”, a realizar na Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo. -------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” de Raposa: -------------------------------------------------------------------------

------ Enviando oficío a solicitar as travessas e um fogão da Junta para as Festas de Santo António. ----------------------

------ O pedido foi deferido. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do IMT – Instituto da Mobilidade e dos Transportes, I.P. : ------------------------------------------------------------------

-----  Enviando oficío com licença para o veiculo de matricula 29-IZ-17, de acesso ao mercado de transporte coletivo 

de crianças. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Movimento de Utentes de Serviços Públicos do Distrito de Santarém: --------------------------------------------

----- Enviando informação. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Terminado o primeiro ponto, deu-se então inicio ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações ---- 

---- Da Presidente de Junta:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que a carrinha de caixa aberta já está em nome da Junta ficando em anexo os documentos 

comprovativos desta aquisição, encontrando-se apenas a aguardar o certificado de matricula atualizado.----------------                            

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que no dia um de Junho entraram ao serviço da Junta dois funcionários através do Contrato CEI 

desemprego, sendo eles António Sérgio e Joaquim Lucio . ---------------------------------------------------------------------------- 

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no dia vinte e nove de Maio esteve na secretaria da Junta o técnico da empresa  CityHall a 

efetuar a reconciliação bancária de Janeiro a Maio, verificação de operações de tesouraria e correção de 

lançamentos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que solicitou por escrito a limpeza dos espaços às empresas Telecom, Central Telefónica, Águas do 

Ribatejo, Etar e Posto de abastecimento Prio. ---------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que no dia vinte e nove de Maio entrou ao serviço da Junta o Senhor José Almeida para pagamento 

de uma multa de cento e sessenta e nove horas, sendo o seu serviço sem qualquer custo para a Autarquia. -----------

------Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor pedir orçamento para uma empreitada a fim de colocar um passeio em cimento com lancil e árvores, 

desde o fontanário até à paragem do autocarro, nos Foros dos Biscais.  ----------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Apresentando proposta de abertura do procedimento de ajuste direto, para prestação de serviços de 

atendimento ao público, organização de arquivo e expediente da Secretaria. Apresentando também as peças do 

procedimento, nomeadamente Caderno de Encargos  e convite a enviar. ----------------------------------------------------- 

----- O executivo anlisou a proposta e dado a carência de recursos humanos e a sobrecarga da funcionária Clara 

Augusto, aprovou a proposta por unanimidade, ficando os documentos da referida proposta anexados a esta ata. ---- 

----- Do Tesoureiro da Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que seja feita uma alteração orçamental na despesa, reforço na rubrica zero dois zero um zero cinco, 

com mil seiscentos e três euros e vinte cêntimos, reforço na rubrica zero dois zero um quinze, com quatrocentos e 

dezanove euros e cinquenta e cinco cêntimos, na rubrica zero dois zero um vinte e um noventa e nove, com vinte 

euros, na rubrica zero dois zero dois dezassete, com duzentos e vinte euros, na rubrica zero dois zero dois vinte 

cinco, com quatrocentos e cinquenta euros. Dedução na rubrica zero dois zero um dezassete, com quinhentos 

euros, na rubrica zero dois zero dois quinze, com trezentos e cinquenta euros, na rubrica zero dois zero dois vinte e 

quatro, com quatrocentos euros, na rubrica zero três zero seis zero um, com cem euros, na rubrica zero quatro zero 

sete zero um zero um, com mil trezentos e sessenta e dois euros e setenta e cinco cêntimos . -----------------------------

---- O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por unanimidade.--------------------------------- 

---- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 


